

Table with subscription rates for the United States and Foreign.



Table with subscription rates for the United States and Foreign.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 20 MARS 1914

87ème Année

FRANCE

Une nouvelle démission dans le ministère.

Paris, 19 mars. — La mort de Gaston Calmette, directeur du Figaro, a causé un nouveau changement dans le ministère.

M. Ernest Monis, ministre de la marine, a suivi l'exemple de M. Caillaux et a remis sa démission au président du Conseil.

M. Lehron, ministre des colonies, remplira les fonctions de ministre de la marine.

Mme Caillaux est toujours l'objet de la sympathie du public. La foule a profité de la célébration de la Mi-Carême pour passer devant la prison de St. Lazare, la prison des femmes, où elle est enfermée.

Dans les quartiers les plus peuplés de la capitale, ainsi que dans le quartier latin, la police a pris toutes les précautions possibles pour que les scènes d'hier ne se reproduisent pas.

La démission de M. Monis a été provoquée par les déclarations faites en pleine chambre, affirmant que pendant qu'il était président du conseil, il s'était servi de son influence auprès de M. Fabre, procureur de la république, pour retarder l'instruction du procès Rochette.

Jean Richepin candidat en Corse. Marseille, 19 mars. — M. Jean Richepin a présidé l'autre jour, la grande fête donnée à Marseille par l'Union Générale des Corses et des amis de la Corse.

L'auteur du Chemineau a vivement été félicité. Les Corses ont offert à Jean Richepin la candidature, pour les prochaines élections législatives, du siège de la circonscription de Corte.

Les Anglais

Viennent de fonder le club des "Sans-Fil"

La télégraphie sans fil présente cette particularité que l'on n'est pas encore arrivé à résoudre le problème de la direction des ondes hertziennes. Aussi chacun de nous peut-il, soit à l'aide d'un appareil récepteur, soit à l'aide d'un appareil émetteur, soit à l'aide d'un poste récepteur installé avec des moyens de fortune, capter au vol les ondes hertziennes et, par suite, recevoir chez soi des messages d'ordre particulier ou d'intérêt général.

RUSSIE

Les Conseils du Tsar au nouveau Ministère.

Saint-Petersbourg, 19 mars. — Dans le monde politique on attache une importance capitale à la séance du Conseil des Ministres qui a eu lieu au Palais d'Hiver et qui a été présidée par le Tsar.

Les journaux de l'opposition n'y ont consacré que quelques lignes, pourtant on ne peut nier que la décision du monarque, la fermeté de son langage et le calme avec lequel il a parlé à ses Ministres — dont deux ou trois seuls savaient qu'ils présideraient cette séance — ne soient pas les symptômes d'une nouvelle direction politique.

L'Empereur a ouvert la séance lui-même. Son discours fut énergique. Il voudrait voir, a-t-il dit, les ministres travailler en commun pour le bien de la nation.

Il faut certes un ennemi auquel les ingénieurs et entrepreneurs américains n'avaient pas songé. Une modeste fleur, la jacinthe aquatique, menace de provoquer des recouvrements de ponts aux Etats-Unis.

Originaire des Etats du sud, cette plante se propage avec une rapidité étonnante dans tous les cours d'eau de Floride, de la Louisiane et du Texas, qu'elle envahit complètement.

St Petersburg, 19 mars. — La tempête qui a ravagé une partie de la Russie a fait plus de 3000 victimes dans les territoires qui se trouvent près de l'embouchure du Don.

Un terrible tempête coûte la vie à 3000 personnes.

St Petersburg, 19 mars. — La tempête qui a ravagé une partie de la Russie a fait plus de 3000 victimes dans les territoires qui se trouvent près de l'embouchure du Don.

Suivant les dépêches reçues d'Astrakan on craint beaucoup pour la sécurité de la flotte de pêche dont les équipages se montent à 10,000 hommes.

Buveurs d'eau

Si Paris manque de la quantité d'eau potable suffisante pour alimenter d'une façon satisfaisante ses habitants, on ne pourra pas, d'ici peu, en dire autant de New-York.

Le général Hernandez a refusé de faire connaître ses projets pour l'avenir. Il existe actuellement un mouvement révolutionnaire sur pied dans certaines provinces du Venezuela.

La révolution au Venezuela

New York, 19 mars. — Le général Jose M. Hernandez (El Mocho) est arrivé aujourd'hui, à New York, venant de Porto Rico, où il a eu des conférences avec plusieurs chefs du parti révolutionnaire du Venezuela.

Il est tombé de la neige dans le Tennessee

Chattan ooga, 19 mars. — La nuit dernière le temps s'est remis au froid, et la neige est tombée en petite quantité.

La neige à Nashville. Nashville, Tenn, 19 mars. — La neige est tombée pendant toute la matinée à Nashville, mais elle fondait à mesure qu'elle tombait.

ALLEMAGNE

Berlin, 19 mars. — L'Allemagne se sert de tous les moyens, politiques, économiques et surtout religieux pour s'implanter en Palestine et particulièrement à Jérusalem.

Chacun a à cœur d'accomplir consciencieusement sa tâche quotidienne, et il règne parmi eux une émulation extraordinaire.

Les convicts se gardent eux-mêmes, bien peu ont manqué à leur parole d'honneur, qui constitue les seuls barreaux de la ferme-prison ?

Expérience, on le voit, a fort bien réussi. Et l'exemple donné par M. W. J. Hanna, a été suivi encore tout récemment au fort William où des centaines de détenus en toute liberté, cultivent aussi la terre et abattent des forêts entières de chênes et de sapins.

Contre l'Offensive Russe

Berlin, 19 mars. — Une note que reproduisent les feuilles allemandes organes de la Wilhelmstrasse, se termine par cette réflexion: "En présence des mesures extraordinaires prises par la Russie, l'Allemagne a fait la nécessaire à l'Est, L'Autriche-Hongrie qui a pu éviter l'année dernière une guerre avec la Russie, voit clairement que les armements russes préparent l'offensive plus que la défensive."

Ces paroles avaient été prononcées textuellement par le général W. Wenninger, à l'Académie de Guerre de Munich. Certains milieux militaires allemands affectent de croire qu'une guerre avec la Russie devient de plus en plus inévitable et prochaine.

Au Canada

Comme au Montenegro, les Convicts se gardent eux-mêmes

Si d'aventure vous allez un jour à Cattignè, la capitale du Montenegro, ne soyez pas surpris de voir sur une place publique des gens qui vont et viennent en causant et qui, contrairement à l'habitude constante du pays, ne portent point d'armes.

Mais voici qui est plus déplorable encore; plusieurs nageurs, en se baignant, ont été victimes de la perfdie petite plante, Confiants dans leur force et leur endurance, ils méprisaient ces herbes en apparence négligeables et, paralysés par elles, ils ont été vaincus après s'être débattus avec toute l'énergie du désespoir.

On put les secourir avec une barque à fond plat, mais l'un d'eux ne put être saisi à temps et coula à pic.

Les gens du pays sont d'autant plus navrés que la douceur de leur climat attirait, en hiver, de nombreux touristes que ces déplorable accidents ont péniblement impressionnés.

Comment lutter contre cette terrible petite fleur d'aspect innocent ?

On a pensé à l'empoisonner, mais le bétail la mange volontiers et l'emploi des toxiques aurait pu déterminer de graves accidents.

Des fauchages répétés n'ont pas donné des résultats bien encourageants tant la plante est vivace et l'on songe maintenant à faire pulluler un champignon parasite qui aurait rapidement raison de cette jacinthe néfaste.

Mlle Eleanor Wilson

A rompu un premier engagement pour se fiancer à M. McAdoo

Suivant une dépêche envoyée de Washington au New York

Une simple petite Jacinthe

Aquatique détruit les ponts et arrête la navigation sur les cours d'eau de la Floride.

Voilà certes un ennemi auquel les ingénieurs et entrepreneurs américains n'avaient pas songé. Une modeste fleur, la jacinthe aquatique, menace de provoquer des recouvrements de ponts aux Etats-Unis.

Originaire des Etats du sud, cette plante se propage avec une rapidité étonnante dans tous les cours d'eau de Floride, de la Louisiane et du Texas, qu'elle envahit complètement.

St Petersburg, 19 mars. — La tempête qui a ravagé une partie de la Russie a fait plus de 3000 victimes dans les territoires qui se trouvent près de l'embouchure du Don.

Mlle Eleanor Wilson

A rompu un premier engagement pour se fiancer à M. McAdoo

Suivant une dépêche envoyée de Washington au New York

On attend une reprise du froid

Les observations météorologiques annoncent une reprise du froid. Ce brusque changement dans la température sera accompagné d'un vent du nord qui soufflera à une vitesse de trente milles à l'heure.

Un accident d'ascenseur

Par suite d'un accident d'ascenseur survenu à l'Hôtel Grunewald, Mme George W. Clay, qui habite rue Milan et Avenue St. Charles, a été victime d'une légère entorse.

Mlle Augusta A. Edwards

Fait appel devant la Cour Suprême.

Mlle Augusta Agnes Edwards, reconnue coupable du meurtre de George Richi, a fait appel devant la Cour Suprême au jugement qui l'a condamnée.

Le prix des poires

Près de Los-Angeles (Californie), se trouve, dit la "Gazette de Francfort", un arbre qui pourrait bien être le plus précieux du monde: c'est un poirier de l'espèce dite alligator, dont la dernière récolte s'est vendue 3260 dollars.

Des Muffins tout Chauds

avec du Velva, le meilleur sirop qui ait jamais paru—celui qui fait un plus qu'aurait toute la création.

Velva possède un arôme hors ligne. Vous ne pourriez pas trouver un mot dans le dictionnaire indien quant suffisamment son goût si agréable. Votre épicerie vend en boîtes en métal rouges ou vertes.

Végétarisme et Régime Carné

Il faut manger beaucoup de légumes et de la viande aussi... Un savant, après beaucoup d'autres, vient à ce sujet, de faire une expérience concluante. Il a pris, à cet effet, des rats, qui, comme l'homme, sont omnivores, c'est-à-dire mangent de tout.

On ignore généralement quel est le nombre des décorés de la Légion d'Honneur en France. Au 1er janvier, ce nombre était exactement de 49,236; 31,018 à titre militaire et 18,188 à titre civil.

Mlle Eleanor Wilson

A rompu un premier engagement pour se fiancer à M. McAdoo

Suivant une dépêche envoyée de Washington au New York

On attend une reprise du froid

Les observations météorologiques annoncent une reprise du froid. Ce brusque changement dans la température sera accompagné d'un vent du nord qui soufflera à une vitesse de trente milles à l'heure.

Un accident d'ascenseur

Par suite d'un accident d'ascenseur survenu à l'Hôtel Grunewald, Mme George W. Clay, qui habite rue Milan et Avenue St. Charles, a été victime d'une légère entorse.

Mlle Augusta A. Edwards

Fait appel devant la Cour Suprême.

Le prix des poires

Près de Los-Angeles (Californie), se trouve, dit la "Gazette de Francfort", un arbre qui pourrait bien être le plus précieux du monde: c'est un poirier de l'espèce dite alligator, dont la dernière récolte s'est vendue 3260 dollars.



Des Muffins tout Chauds

avec du Velva, le meilleur sirop qui ait jamais paru—celui qui fait un plus qu'aurait toute la création.

Végétarisme et Régime Carné

Il faut manger beaucoup de légumes et de la viande aussi... Un savant, après beaucoup d'autres, vient à ce sujet, de faire une expérience concluante.

On ignore généralement quel est le nombre des décorés de la Légion d'Honneur en France. Au 1er janvier, ce nombre était exactement de 49,236; 31,018 à titre militaire et 18,188 à titre civil.

Mlle Eleanor Wilson

A rompu un premier engagement pour se fiancer à M. McAdoo

Suivant une dépêche envoyée de Washington au New York

On attend une reprise du froid

Les observations météorologiques annoncent une reprise du froid. Ce brusque changement dans la température sera accompagné d'un vent du nord qui soufflera à une vitesse de trente milles à l'heure.

Un accident d'ascenseur

Par suite d'un accident d'ascenseur survenu à l'Hôtel Grunewald, Mme George W. Clay, qui habite rue Milan et Avenue St. Charles, a été victime d'une légère entorse.

Mlle Augusta A. Edwards

Fait appel devant la Cour Suprême.

Le prix des poires

Près de Los-Angeles (Californie), se trouve, dit la "Gazette de Francfort", un arbre qui pourrait bien être le plus précieux du monde: c'est un poirier de l'espèce dite alligator, dont la dernière récolte s'est vendue 3260 dollars.